

Nombre de alumno:

Betzabé Jalel Ortega Román

Nombre del profesor:

Guadalupe de Lourdes Abarca Figueroa

Nombre del trabajo:

Mapa Conceptual

Materia: Desarrollo Humano

Grado: 6°

Grupo: "B"

EL DESARROLLO HUMANO

Es un proceso de las personas donde empiezan a crecer en su capacidad y dispocisiones y aumentar sus posibilidades, ya sea de esperanza de vida, de salud, de trabajo, de educación y el poder tener recursos necesarios para una vida digna.

DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

México en el 2011 se encontraba en el lugar 57 del IDH, Mexico se encuentra en el lugar 74 de 189 países en cuanto al desarrollo humano, el Programa de las Naciones Unidas por el Desarrollo, México cumple con los diversos indicadores que mide el IDH, México en los cuatro indicadores tiene distintas como calificaciones y queda en distintas numeraciones a nivel mundial. Es necesario que las personas de México sigan desarrollandose, para que podamos así seguir desarrollando la tecnología, la educación, el trabajo y muchas cosas más.

EL DESARROLLO HUMANO EN LA ACTUALIDAD

El estudio del desarrollo humano esta en constante evolución, estos cambios manifiestan el adelanto de los conocimientos, también muestran los avances tecnologicos e instrumentos sencibles que miden los movimientos oculares frecuencia cardiaca, tono muscular entre otras cosas. Desde sus comienzos el Desarrollo Humano ha estado basandose en disciplinas como son: psicología, psiquiatría, sociología, antropología, biología, genética, ciencias de la familia entre muchas otras. El Desarrollo Humano es la el proceso de las persona al crecer y la tecnología también.

ESTUDIO DEL CICLO VITAL

Los cientificos a lo largo del desarrollo, han dicho que esto es algo que el humano hace por toda su vida, el proceso es conocido como Desarrollo del Ciclo Vital. A lo largo de la vida se han hecho distintas investigaciones donde se ha proporcionado mucha información sobre el desarrollo a largo plazo del humano.

NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH

El Indice de Desarrollo Humano, se hace presente desde 1990 hast ala fecha, este mide el nivel de desarrollo y el desempeño que cada país y ciudad tiene a lo largo del mundo, El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo.

XMind | Trial Mode

Bibliografía

Universidad del sureste. 2022. Antología de El Desarrollo Humano. PDF. Recuperado el 23 de Mayo del 2022.

https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/846d1aa47b718e0d65 3a86c30c4baae0-LC-LEN606%20DESARROLLO%20HUMANO.pdf